



BÜRGERSCHAFTLICHES ENGAGEMENT

Bürgerstiftung stiftet „Bürgerlinde“

Hilfe in sozialen Notlagen, die Förderung von Kinder- und Jugendarbeit sowie die Förderung von Kultur und ehrenamtlichen Engagement – das sind die Leitziele der Bürgerstiftung Weingarten, die in diesem Jahr 5-jähriges Bestehen feiert. Aus diesem Anlass stiftete sie nun der Stadtverwaltung Weingarten eine „Bürgerlinde“ für den Stadtgarten.

In der Stadt, für die Stadt und ihre Bürger: Im nunmehr fünften Jahr ihres Bestehens hat sich die Bürgerstiftung Weingarten durch zahlreiche Projekte im Bewusstsein eines großen Teils der Bevölkerung etabliert. Auch die gute Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung sowie mit den

lokalen Institutionen und Vereinen konnte in den vergangenen fünf Jahren ausgebaut werden.

Seit kurzem ziert eine 12 Jahre junge Winterlinde, die sogenannte „Bürgerlinde“, auf Initiative der Bürgerstiftung den Weingartener Stadtgarten. Oberbürgermeister Markus Ewald und Stiftungsvorsitzender Martin Springer waren vergangene Woche mit vor Ort und unterstützten das Team der Gartenbaufirma Müller bei der Pflanzung.

Text und Bild: Sabine Weisel

Eine neue Linde für den Stadtgarten: OB Markus Ewald und Stiftungsvorsitzender Martin Springer bei der Pflanzaktion.

